

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : Theodorus Jonathan Kelward	Kelas : V (Lima)
No. Induk/NSN : 2686/0106808749	Semester : I (Satu)
Nama Sekolah : SD Kanisius Kenteng	Tahun Pelajaran : 2020/2021
Alamat : Kenteng, Kembang, Nanggulan, Kulon Progo	

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Sangat baik pada sikap ketepatan bertadab Cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama baik pada sikap mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	sangat baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun kejujuran cerdas baik dalam sikap reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 69

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama Katolik	75	86	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami karya keselamatan Allah dalam kisah Daud, Salomo dan ester, baik dalam kemampuan memahami hidup baru dalam roh kudus	86	B	Memiliki keterampilan baik dalam melakukan aktifitas yang bertemakan sorgara, wafat Yesus dan mampu menceritakan kembali tokoh perjanjian lama
2	Pkn	75	89	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam mensyukuri keberagaman sosial budaya masyarakat, baik dalam kemampuan mensyukuri manfaat persatuan dan kesatuan	88	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam bersikap toleran dalam keberagaman sosial budaya, baik dalam keterampilan menampilkan sikap jujur
3	Bahasa Indonesia	70	80	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam meringkas teks ekplanasi, perlu bimbingan dalam kemampuan menguraikan konsep-konsep yang saling berkaitan pada teks nonfiksi	82	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan ringkasan teks ekplanasi, cukup dalam keterampilan menyajikan konsep yang saling berkaitan pada teks non fiksi
4	Matematika	69	86	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam melakukan perkalian pembagian pecahan dan desimal serta persen, baik dalam kemampuan menjelaskan perbandingan	86	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan perkalian dan pembagian pecahan desimal dan persen, baik dalam keterampilan menyelesaikan masalah berkaitan dengan skala
5	IPA	70	90	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam menjelaskan alat gerak pada hewan dan manusia, baik dalam kemampuan menjelaskan organ pencernaan pada hewan dan manusia	90	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan karya tentang organ peredaran darah, baik dalam keterampilan menyajikan karya tentang konsep pencernaan manusia

6	IPS	70	85	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam menganalisis bentuk-bentuk interaksi manusia dengan lingkungan, cukup dalam kemampuan mengidentifikasi faktor-faktor penyebab penjajahan bangsa Indonesia	86	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan hasil analisis tentang interaksi manusia dengan lingkungan, cukup dalam keterampilan menyajikan hasil identifikasi mengenai faktor penyebab penjajahan
7	SBK	73	86	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami pola lantai dalam tari kreasi daerah, baik dalam kemampuan memahami karya seni rupa daerah	87	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam mempraktikkan pola lantai, baik dalam keterampilan membuat karya seni rupa daerah
8	PJOK	73	88	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami aktivitas latihan daya tahan jantung, baik dalam kemampuan menerapkan variasi gerak dasar lokomotor dan non-lokomotor dalam gerak dasar beladiri	88	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam mempraktikkan aktivitas latihan daya tahan jantung, baik dalam keterampilan mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor dan non-lokomotor dalam gerak dasar beladiri
9	Bahasa Jawa	70	89	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam menjelaskan teks deskriptif, baik dalam kemampuan menjelaskan pengertian geguritan	88	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menggunakan kalimat ajakan, baik dalam keterampilan membuat geguritan

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dika	Deskripsi	Nilai	Pre dika	Deskripsi
10	Bahasa Inggris	70	89	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menggali informasi penting tentang anggota tubuh dari teks bergambar, baik dalam kemampuan Mencermati penggunaan kalimat efektif dan ejaan tentang makanan sehat dalam kalimat sederhana	84	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Membaca kalimat sangat sederhana berdasarkan gambar tentang anggota, baik dalam keterampilan Melengkapi kalimat sangat sederhana tentang kegiatan sehari hari
11	TTK	70	88	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami menu dan ikon yang terdapat dalam perangkat lunak Corel Draw X4, baik dalam kemampuan memahami cara membuat grafis dengan berbagai variasi warna, bentuk dan ukuran	88	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menggunakan menu dan ikon yang terdapat dalam perangkat lunak Corel Draw X4, baik dalam keterampilan membuat grafis dengan berbagai variasi warna, bentuk dan ukuran

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Keagamaan	B	Mampu membuat melafalkan doa atau percaya dengan benar dan mengungkapkan doa syukur
2	Pramuka	B	Baik dalam melafalkan Dasar Dharma Pramuka dan dalam memahami lambang pramuka
3			

D. SARAN-SARAN

Tingkatkan prestasimu dan lebih semangat belajar

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	133 Cm.	Cm.
2.	Berat Badan	34 Kg.	Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Mengetahui
Orang Tua/ Wali

Wali Kelas

Marie Margianti, S.Pd.
G. 82515



19 Desember 2020

Kepala Sekolah

KAPANEWON

SD KAKSILUS KEMANGGILAN

MANGGILAN

Kangli Teni Tubirsin, S.Pd.

9834